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Мэттью Ткачак высказался о поражении в первой игре серии с «Бостоном» (1:5, 0-1).

«Мы довольно хорошо стартовали, забили первый гол в матче, что всегда важно. Не
знаю, убрали ли мы ногу с педали газа, но мы допустили несколько ошибок и
действовали не так жестко, как надо было. Они играли хорошо. 

Мы просто приедем сюда [завтра], готовые к работе, посмотрим на все это со стороны и
решим, как мы можем стать лучше», – сказал нападающий «Флориды» Мэттью Ткачак.


